



El Reflejo de Joseph

by samuel felipe Gutierrez gordillo



Joseph se encontraba sentado en su habitación, mirando fijamente un espejo. Fruncía el ceño, preguntándose por qué le resultaba tan difícil seguir las reglas de la escuela, especialmente aquellas relacionadas con el respeto hacia los demás. Sentía una mezcla de frustración y confusión.



En el recreo, Joseph se apartaba del resto, observando a sus compañeros jugar y reír. Notaba cómo Alejandro, un compañero de clase, siempre era amable y considerado con todos, y cómo esto parecía traerle alegría y buenos amigos. Joseph sentía envidia de esa felicidad.



Un día, Joseph, molesto por una reprimenda, respondió de manera grosera a la profesora. Alejandro, al presenciar la escena, se acercó a Joseph. Le explicó que, aunque a veces las reglas parecieran molestas, eran necesarias para proteger el bienestar de todos.



Alejandro le contó a Joseph cómo sus propias palabras y acciones afectaban a los demás. Le mostró que el respeto y la amabilidad eran la base para construir relaciones fuertes y un ambiente positivo. Joseph comenzó a entender.



Joseph empezó a prestar más atención a sus palabras y acciones. Se esforzaba por ser amable y respetuoso con sus compañeros y profesores. Notó cómo, poco a poco, la gente respondía de manera positiva a su cambio de actitud.



Finalmente, Joseph se miró al espejo con una sonrisa. Se dio cuenta de que seguir las reglas, especialmente aquellas que fomentaban el respeto y la bondad, no era una limitación, sino una herramienta para proteger su propio bienestar y construir un mundo mejor para todos.